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Q1. Lutte au marché illicite

Près de 7 ans de la légalisation du cannabis récréatif au Canada, les produits illégaux représentent
toujours une part importante du marché. Les estimations varient entre 25 % et 40 %, selon la région au
pays. Ces produits illégaux contiennent souvent des contaminants, des informations trompeuses sur la
puissance du produit et soutiennent d'autres activités criminelles. Ils représentent également le plus grand
risque pour l'objectif de la légalisation; garder ces produits hors de la portée des jeunes.

Soutiendriez-vous une stratégie du gouvernement fédéral pour lutter contre le marché illicite ?

OUI NON

(OPTIONNEL) Commentaires supplémentaires :

Q2. Réforme de la taxe d’accise

Les producteurs de cannabis légal paient une taxe d’accise. Le taux est de 10 % de la valeur du produit ou 1
$ par gramme, selon le montant le plus élevé. Cette formule a conduit à un taux de taxation qui a
augmenté d’année en année, au point où les producteurs autorisés paient aujourd'hui un taux effectif de
34 %. Ce taux est plus de trois fois supérieur à ce qui était prévu initialement. Cela donne un grand
avantage aux produits illégaux et rend extrêmement difficile la réussite des entreprises opérant
légalement.

Soutiendriez-vous une réduction du taux de la taxe d’accise ?

Q3. Soutenir le secteur canadien du cannabis en tant que leader mondial

Le secteur canadien du cannabis contribue de manière significative au PIB (7,4 milliards $ en 2024), crée
des emplois de qualités et assure la sécurité financière de nombreuses familles. Le cannabis cultivé au
Canada est transformé, emballé et distribué localement ainsi qu’exporté à l’échelle mondiale, offrant ainsi
au Canada une opportunité de devenir un leader mondial de l’industrie.

Pensez-vous que le gouvernement fédéral devrait adopter des politiques pour
soutenir les entreprises canadiennes du cannabis afin qu’elles deviennent des

leaders mondiaux ?

MERCI
Veuillez envoyer votre réponse par courriel à : hello@cannabis-council.ca

OUI NON

OUI NON

(OPTIONNEL) Commentaires supplémentaires :

(OPTIONNEL) Commentaires supplémentaires :
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